

Rocken für den guten Zweck

12. März 2006 um 21:07 Uhr | Lesedauer: Eine Minute

KELL. (red) Die dritte Auflage des "Highway to Kell", der im vorigen Jahr fast 1500 Konzertbesucher in die Sporthalle lockte, geht am Freitag, 17. März, und Samstag, 18. März, über die Bühne. Als Headliner spielen die "Toten Ärzte" aus Hamburg.

Am kommenden Wochenende locken zahlreiche Bands zur dritten Auflage des "Highway to Kell". Das Festival startet am Freitag, 17. März, mit einem Musik-DVD Abend auf Großbildleinwand. Die beiden erstplatzierten DVDs, für die auf der Homepage im Internet abgestimmt werden kann, werden ab 21 Uhr vorgeführt. Am Samstagabend steht dann Live-Musik auf dem Programm. Vorband ist die regionale Band "Moretallica" aus dem Raum Trier, die es sich zur Aufgabe gemacht haben, 100 Prozent "Metallica" auf die Bretter zu bringen. Headliner sind die "Toten Ärzte" aus Hamburg. Jung wie Alt können sich auf ein Powerpaket der "Toten Hosen"- und "Ärzte" -Songs aus 20 Jahren Rockgeschichte freuen. Die Band konnte in den vergangenen Jahren mehr als eine Million Zuschauer in ihre "Welt der Toten Ärzte" entführen. Einlass ist um 20.30 Uhr, Beginn ist um 21:30 Uhr. Für jede verkaufte Karte werden 50 Cent an den "DKMS" gespendet - dieser Verein unterstützt an Leukämie erkrankte Menschen bei der Suche nach geeigneten Knochenmarkspendern.